
 

 

 

 

 

 

 

新年度がスタートして１週間 
 今週の火曜日から新年度がスタートして、今日で１週間が終わろうとしています。今週は始業式から

始まり、新しい担任の発表、入学式、学級活動、新入生歓迎会…と大変忙しい１週間でした。 

 担任として、学級での様子を見ていましたが、中学校で１年間生活してしっかりと習慣が身に付いて

ていることもあり、授業の始まりの着席、話し合いの様子、昼食の準備と食べ方、帰りの準備、部活動の

様子など、大変落ち着いた様子でした。担任が一番分からないことが多いのですが、それらをすべてカバ

ーしてくれました。 

 ２年生の学級組織も話し合いで決めました。学級委員長・学級副委員長は最初はなかなか立候補があ

りませんでしたが、男女で分かれて話し合いを行い、それぞれ「自分がやります」という立候補で決める

ことができました。係活動についても、まずは自分のやりたい係を確認し、人数調整が必要な場合は多い

ところから率先して別の係に移動してくれました。「話し合いによって折り合いをつける」ということが

きちんとできていたと思います。 

 木曜日の６校時には学年レクを体育館で行いました。内容については担任が決めるのではなく、これ

も話し合いで決めました。学級委員長と副委員長が司会をし、書記の２人が記録をしっかりと行いまし

た。話し合いの結果、鬼ごっことバスケットボールに決まり、５０分の時間の中でとても楽しそうに活動

していました。 

 学級のメンバーは変わりませんが、学校内での立場が変わったことで、大変なこともあるかと思いま

す。この週末は部活動もあると思いますが、休める時間にはゆっくりと休み、来週に向けて体調を整えて

ほしいと思います。来週からは本格的に授業が始まります。今年もぜひ授業に集中して頑張っていきま

しょう。 

  
満開の桜に間に合いました         新入生歓迎会での先輩としての姿 

  
レクの準備中            バスケットボールも盛り上がりました 

※裏面に前期の学級組織を掲載しました。責任をもって頑張りましょう。 
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